

STRAUSS PARTNER TEAM AUSTRIA

Teamwear und Workwear bei EuroSkills von engelbert strauss



Samstag, 17. Juli 2021

LINZ. Österreichs best talents, die sind bei den EuroSkills von 22. bis 26. September 2021 in Graz zu sehen, der 7. Europameisterschaft der Berufe. Mit 55 Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus 46 Berufen sowie betreuenden Fachleuten. engelbert strauss freut sich, als Partner mit Workwear und Teamwear wieder mit dabei zu sein und wünscht alles Gute für die Trainingszeit und die EuroSkills 2021.

Die besten jungen Fachleute aus der Arbeitswelt Österreichs zeigen bei den EuroSkills ihr Können. Zuvor haben sie bei Landes- und Bundesbewerben gezeigt, was sie draufhaben. Von Bau, Handwerk, Fashion und IT bis hin zu Motor, Wirtschaft und Gastronomie. Nicht nur praktisches Können ist gefragt, Knowhow in jederlei Hinsicht. Und das auf Englisch, der Amtssprache bei diesem Wettbewerb der Wettbewerbe schlechthin.

Begleitet werden die jungen Fachkräfte von 46 nationalen Expertinnen und Experten aus Berufsschulen und Unternehmen. Diese sind ehrenamtlich für die Berufsmeisterschaften tätig. Mit fachlichem Know-how und persönlichem Engagement trainieren und coachen die erfahrenen Trainerinnen und Trainer die jungen Leute vor sowie während der Wettbewerbe. Sie sind eine wichtige Stütze auf ihrem Weg zum Siegerpodest. Zudem sind sie Teil der internationalen Jury.

Darüber hinaus wird das Team Austria von sportwissenschaftlichen Beratern betreut. Diese, um Österreichs Fachkräfte-Elite während der intensiven Vorbereitungszeit als auch der anstrengenden Wettbewerbstage in allen gesundheitlichen Belangen zu unterstützen. Zudem wird das Team Austria auch heuer wieder moralisch durch das Team-Maskottchen „Tim“ unterstützt.

Aus den EuroSkills 2020 wurden die EuroSkills 2021. Und die WorldSkills in Shanghai, die heuer über die Bühne gegangen wären, finden nächstes Jahr statt.

Über engelbert strauss

engelbert strauss ist Europas führendes Versandhaus und trendführender Markenhersteller für Arbeitsschutz und Berufsbekleidung. Ganz nach dem Motto „enjoy work, stretch your limits“. Das Familienunternehmen entwickelt innovative Produkte und ist Schrittmacher. Die e.s. Produkte sind im Versand bei engelbert strauss erhältlich. Der Österreich-Sitz des Unternehmens befindet sich in Linz.

Auf dem Foto zu sehen sind Floristin Verena Kleiber, Christoph Greiner (Glasbautechnik) und Stefan Leymüller (Stukateur und Trockenausbau). Foto:WKO/SkillsAustria - Laesser